

17.11.2017

Bei Kontrolle vier Fahrzeuge abgeschleppt – Parksünder versucht Auto zu "befreien"

Die Verkehrsüberwachung des Bereichs Straßenverkehrs hat am Mittwochabend, 15. November 2017, bei einer Schwerpunktkontrolle zwischen 19 und 22 Uhr vier widerrechtlich geparkte Fahrzeuge abgeschleppt. Auf dem Berliner Platz wurden ein falsch geparktes Auto und drei Verstöße in der Ludwigstraße registriert, wo unter anderem ein Kleintransporter eine Feuerwehrezufahrt blockiert hatte. Bei einem der Wagen in der Ludwigstraße versuchte der Halter vergeblich sein Fahrzeug zu "befreien", indem er in das – bereits vom Abschleppfahrzeug – aufgeladene Auto stieg und losfahren wollte. Die Situation mit dem uneinsichtigen Mann wurde mit einer verständigten Polizeistreife beruhigt. Die Straßenverkehrsbehörde stellte das Auto mit ausländischem Kennzeichen sicher.

Die Stadtverwaltung teilt mit, dass weitere derartige Aktionen folgen werden.